
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年８月２５日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時３８分 

                 場所：委員会室 
 

 

開会 

【鈴木幸彦委員長】協議題２．陳情について、意見陳述を希望されている案件が１件、陳情番号１０号 

があるため、順序を繰り上げ、意見陳述を行ってよろしいでしょうか。 

 了承 

《休憩》（陳情者入室）（陳述）（質疑）（陳情者退室） 

《再開》 

【鈴木幸彦委員長】陳情番号９番１０番については、会派に持ち帰って協議していただき、９月２８日（月） 

の議会運営委員会で採決することでよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

１．第８回半田市議会定例会について 

（１）会期中の日程について 

【小野田靖局長】会期について、一般質問の人数が確定しましたので、若干変更があります。一般質問が 

１２名のため、初日４名、２日目５名、３日目３名となります。３日目は一般質問終了 

後、議案質疑、委員会付託を行い、９月４日（金）は休会日とします。委員会の日程は 

動かさずに、９月７日（月）午前９時３０分から総務委員会、午後１時から文教厚生委 

員会、９月８日（火）午前９時３０分から建設産業委員会の案で作成しましたので、ご 

協議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長より説明のあった日程でよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

（２）市政に関する一般質問について 

   一般質問通告者は１２名、一般質問の日程は３日間とする。 

日  程 午     前 午     後 

９月１日(火) １名（芳金） ３名（鈴木健、山本、伊藤） 

２日(水) ２名（小出、竹内） ３名（岩田、中川、久世） 

３日(木) ２名（水野、坂井） １名（加藤） 

【小野田靖局長】一般質問通告者は１２名、一般質問の日程は３日間とし、質問内容等の修正は、本日８ 

月２５日午後５時までに議長へ申し出ることでよいかご協議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおりとしてよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

（３）付議事件及び委員会付託について 

【小野田靖局長】付議事件については別紙資料のとおりです。議案上程後に行う委員会審査については、 

先程と重なりますが、総務委員会は９月７日（月）午前９時３０分から、文教厚生委員 



会は午後１時００分から、建設産業委員会は９月８日（火）午前９時３０分から、また、 

決算審査の委員会は会期日程のとおりでよいかご協議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおりとしてよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

（４）討論の通告締切について 

討論通告締切  決算議案以外 ９月 ９日（水） 午前９時 

決算議案   ９月２８日（月） 午前９時 

【鈴木幸彦委員長】討論通告締切は、決算議案以外は９月９日（水）午前９時、決算議案は９月２８日（月） 

午前９時としてよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

（５）議員派遣について 

【鈴木幸彦委員長】議員派遣は別紙のとおり、副議長を派遣することとしてよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．陳情について 

陳情

番号 
陳 情 件 名 送付委員会 

９ 
定数改善計画の早期策定・実施と義務教育費国庫負担制度の

堅持及び拡充を求める陳情書 

議会運営委員会 

（意見陳述 

なし） 

１０ 
「再審法（刑事訴訟法の再審規定）」の改正を求める意見書

の提出を求める陳情書 

議会運営委員会 

（意見陳述 

 あり） 

 

 

３．例規集の差し替えについて 

 【鈴木幸彦委員長】７月３０日（木）の議会運営委員会で山田清一委員より提案のありました例規集の差 

し替えについて、各会派のご意見をお願いします。 

 【石川英之委員】創造みらい半田は、会派室に例規集はなくてもいいと思います。 

 【山田清一委員】公明党は、例規集の差し替えを減らすことの提案者でもあり、図書室に例規集が１冊あ 

れば会派室には必要ないという考えです。 

 【小出義一委員】志民ネットは、紙での例規集が必要であれば図書室にあるので、会派室には必要ないと 

         思います。 

 【嶋崎昌弘委員】自民クラブは、図書室にあれば会派室になくてもかまいません。 

 【竹内功治議員】維新・半田市民の会は、図書室にあれば会派室になくてもかまいません。 

 【鈴木幸彦委員長】全会一致となりましたので、会派室の例規集は回収することでよろしいでしょうか。 

           了承 

 



４．議会広報ワーキンググループの報告について 

【鈴木幸彦委員長】議会広報ワーキンググループの久世座長が傍聴していますので、久世座長より報告を 

していただいてもよろしいでしょうか。 

 了承 

 

【久世孝宏議員】７月３０日（木）に報告させていただいた以降、新たにホームページに掲載するよう取 

り組んでいく項目は次のとおりですのでよろしくお願いします。 

・おでかけ委員会の内容 

・議会報告会の内容 

・子ども向けページ（議会の役割、人数、各委員会、市民・議会・市長の関係など） 

・よくある質問 

・全員協議会の資料 

・議会費用（議員報酬額と費用弁償額、政務活動費額、議会運営費など） 

・特別委員会の設置やテーマ 

・常任委員会と特別委員会の視察報告 

今後はサイトマップの作製に取り組み、新規予算を伴う場合は、９月２８日（月）の議 

会運営委員会でご協議いただけるよう準備する予定ですのでよろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】ただ今の報告について、ご意見、ご質問はありませんか。 

          なし 

 

【鈴木幸彦委員長】引き続き議会広報ワーキンググループで検討をお願いします。 

 

 

５．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

９月 ９日（水）午前１０時   委員会室 

９月２８日（月）午前１０時   委員会室 

【小野田靖局長】（１）～（３）をご案内します。議会運営委員会は記載のとおりです。本日の全員協議会

は第７次半田市総合計画（案）説明会を午後１時から開催するため、午後２時開始に変

更となりましたのでよろしくお願いします。 

 

 

（２）全員協議会の開催について 

８月２５日（火）午後２時００分 全員協議会室 

９月２８日（月）午後１時３０分 全員協議会室 

 

 

（３）第７次半田市総合計画の説明会開催について 

８月２５日（火）午後１時００分 全員協議会室 

 

 

（４）本会議・委員会の出席者について 

【沢田清議長】当局の本会議及び委員会の出席者は、現状のコロナ禍を鑑み引き続き最低限でお願いした 

いと思いますのでよろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】当局の本会議及び委員会の出席者は引き続き最低限でよろしいでしょうか。 

          了承 

 



（５）議会報告会について 

１０月６日（火）午後７時 アイプラザ半田 ２階 小ホール 

【鈴木幸彦委員長】議会報告会について、広聴委員会の委員長の山田委員がいますので、説明をお願いし 

ます。 

【山田清一委員】議会報告会は、現時点では開催する予定です。最終決定は１週間前に行います。新型コ 

ロナウイルス感染症のこともあり、今回内容を一部変更しています。通常本会議の報告 

を各常任委員会３つ説明していただいていましたが、１つ減らして２つとします。また、 

特別テーマとして「コロナ対策について」議会運営委員会委員長より説明していただき 

ます。議員の皆さんには、１人１０枚チラシの配布をお願いします。公民館については、 

事務局を通じて配布をお願いします。開催をする場合は当日午後６時集合でお願いしま 

す。中止の場合は広聴委員会で協議して決定する予定ですのでよろしくお願いします。 

【石川英之委員】「コロナ対策について」意見交換をした場合、様々な要望が出てくると思いますが、今ま 

で議会報告会は要望の場ではないとしていましたが、その辺りはどの様に整理していま 

すか。 

【山田清一委員】要望の場ではないというここは広聴委員会で議論していませんが、広聴ということで市 

民の皆さんの意見を聴くというスタンスで、可能な範囲で行いたいと思います。 

【鈴木幸彦委員長】現時点では議会報告会を開催する、最終決定は１週間前に行う、議員の皆さんには１ 

人１０枚チラシを配布していただくことでよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

（６）事業評価の結果通知について 

  日時：９月３０日（水）本会議終了後 

  場所：市長室 

【小野田靖局長】事業評価の結果通知については、９月３０日（水）本会議終了後に正副議長及び３常任 

委員長で行いたいと思いますので、ご予定をお願いします。 

 

 

（７）定期駐車券・ＩＣカードの確認について 

【小野田靖局長】確認のため、９月３０日（水）までに事務局へ提示してください。 

 

 

（８）議員の健康管理について 

【沢田清議長】市内で新型コロナウイルス感染症陽性者が増えてきている状況です。各議員においても少 

しでも体調に不安がある場合は、感染症拡大防止のため各議員の判断の中で欠席していた 

だきますようお願いします。欠席することを咎めるのでなく、心配されるときは一度連絡 

をいただき、休んでいただければと思います。 

【鈴木幸彦委員長】体調等不安がある場合は一度議長に連絡をいただくということでよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

（９）その他 

【澤田勝副議長】今年度の常任対抗ソフトボール大会は、熟考を重ねましたが中止としたいと思いますの 

でよろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】新型コロナウイルス感染症のこともありますので、今年度の常任対抗ソフトボール大 

会は中止でよろしいでしょうか。 

 了承 



【石川英之委員】新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、来庁時に事務局で体温検査をしていただ 

くことは可能ですか。 

  《休憩》 

  《再開》 

【鈴木幸彦委員長】事務局に非接触型体温計を準備していただくことでよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

【鈴木幸彦委員長】その他に何かありますか。 

          なし 

 


